

Liebe Freunde der Hoforgeln

Die Einweihung hat stattgefunden, das I. ECHO-Festival wartet auf die Neuausgabe im Herbst 2016, die Schulden sind getilgt und bereits nach einem halben Jahr Spielzeit waren es mehrere tausend Lauschende in Gottesdiensten und weiteren kirchlichen Anlässen, die den Surround-Klang der schweizweit einzigen Orgelanlage erlebten!

Wir sprechen vom jungen Echowerk zur Grossen Hoforgel und fahren mit unseren Highlights fort: im Juni 2016 folgt die Filmpremiere, gefolgt vom Orgelsommer 2016. Unten lesen Sie ein gluschtiges Stelleninserat für ehrenamtlich tätige Videofreaks...

Der weit mehr als 400 Mitglieder zählende Verein der Orgelfreunde ist aktiv und lädt ein - lesen Sie weiter!

Walter Landolt und Wolfgang Sieber

Premiere des Dokumentarfilms „Orgelpfeifen - Sennschellen - Menschen: Vom Renaissanceprospekt zum Glaskubus“

Geschichte wie Herstellung, Orte und deren Gegenstände, Musizierende wie Verantwortende sind in diesem Dokumentarfilm die Zeugen unserer Zeit, welche den Bogen abendländischer Entwicklung spannen: vom Kirchen- oder Orgelbau, vom Handel oder der Politik, von Gremien geistlicher oder säkularer Provenienz, von der Basiskraft garantierender Vereine hin zum Echowerk - Sie alle haben die Vision Wirklichkeit werden lassen!

Eine Vielfalt von Kräften haben das ihre beigetragen, sodass nun ein transparenter Kubus als Resultat dasteht: in leichtfüssiger Architektur hell klingend dargestellt, mitsamt der währschaftigen Pumpanlage (für die Walpen-Orgel). Es entstand ein demonstrierendes Meisterstück für Handwerker, Ingenieure, Musiker und Kinder: eine netzwerkgesteuerte Orgelmaschine.

In unserem Dokumentarfilm sind Interview-Parts ebenso enthalten wie Szenen aus dem Weihegottesdienst und den Konzerten des ECHO-Festivals.

Unser Dokumentarfilm soll staunen lassen, wie unterschiedlichste Provenienzen an einer Idee zusammenspielen: freiwillig, begeistert, authentisch!

Wolfgang Sieber

An unsere Vereinsmitglieder

Der Verein der Orgelfreunde fördert und betreut die einzigartige Orgellandschaft der Luzerner Hofkirche mittels Organisation und Durchführung von Konzerten; Künstler von internationalem Format sind unsere gesuchten und willkommenen Gäste.

Der Verein der Orgelfreunde ist ideell und materiell massgeblich an der Entwicklung der Orgeln in der Hofkirche beteiligt. Sie als Vereins-Mitglied und wir alle können und müssen stolz sein auf das bisher Erreichte.

Der Mitgliederbestand der Orgelfreunde soll wachsen!

Bei der Umsetzung dieses Anliegens zählen wir gerne auf Ihre aktive Mithilfe.

Durchforsten Sie bitte den Kreis Ihrer Freunde, Kollegen, Bekannten, Nachbarn, Arbeitskollegen – Sie finden mit Sicherheit begeistertes Potenzial für unseren Verein.

Wir glauben fest, dass die direkte und aktive Werbung durch zufriedene Vereinsmitgliedern der beste Weg zum Erfolg ist!

Helfen Sie mit – wir wollen wachsen!

Dafür danken wir Ihnen von
Der Präsident & der Kassier



Zoomen Sie sich selbst hautnah an die Organisten und Organistinnen - Lernen Sie Künstler kennen!

Seit bald zwei Jahren werden die grossen Orgelkonzerte in der Hofkirche auf Grossleinwand in das Kirchenschiff übertragen.

Für die **Kameraführung während den Konzerten** suchen wir **Freiwillige mit einem Flair für Video – Aufnahmen**. Ein professionelles Equipment und die Orgelfreunde warten auf Sie! Auskunft erhalten Sie von:

Peter Stutz 079 373 29 50 pstutz@bluewin.ch Wolfgang Sieber 079 204 92 20 wolfgang.sieber@hoforgeln-luzern.ch

Dienstag, 14. Juni 2016 im **Pfarrsaal St. Leodegar – 13. GV des Vereins der Orgelfreunde der Luzerner Hoforgeln**

18:00 **Filmpremiere** des Dokumentar-Filmes von Walter Landolt und Jela Hasler zur Vollendung des Echowerkes

18:30 **GV** des Vereins der Orgelfreunde der Luzerner Hofkirche

19:30 **Apéro riche**, Catering von *café sowieso* und süsse Spezialitäten von *Margareth Lussi*

20:30 **Echo-Konzert „en promenade“** im Kirchenschiff der Hofkirche - ein volles Erlebnis des Surround-Klanges!

Am 19. Juli 2016 beginnt der **Orgelsommer 2016: Max Reger und Jean Langlais**